

Zones sans OGM – Baléares et Cork

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/09/2007, modifié le 27/02/2025

Début octobre, le Parlement des Iles Baléares a déclaré son territoire « sans OGM ». Les associations de protection de l'environnement exigent du Conseil de l'agriculture des Iles Baléares la prise de mesures pour rendre cette déclaration effective. En Irlande, c'est la ville de Cork qui s'est déclarée sans OGM fin septembre.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/zones-sans-ogm-baleares-et-cork/>